

PRESSEMITTEILUNG 235

vom 27.07.2022

Auszubildende und Studenten werden am 1. August in der Kreisverwaltung begrüßt Erster offizieller Termin für den neuen Landrat Christian Müller

Die Kreisverwaltung Prignitz begrüßt am 1. August 2022 sechs neue Auszubildende und 10 angehende Studenten. Der Landkreis bildet in diesem Jahr Verwaltungsfachangestellte, Straßenwärter und Notfallsanitäter aus und bietet duale Studiengänge für Öffentliche Verwaltung, Verwaltungsinformatik, Vermessung und Geoinformatik sowie Soziale Arbeit an.

Landrat Christian Müller wird die jungen Auszubildenden und Studenten

am Montag um 9 Uhr

in der Perleberger Kreisverwaltung, Haus 1, Großer Sitzungssaal, zu ihrem neuen Lebensabschnitt herzlich willkommen heißen. Das ist der erste öffentliche Termin, den Christian Müller an seinem ersten Arbeitstag als Landrat in der Kreisverwaltung Prignitz wahrnimmt, auf den er sich sehr freut.

Um 9.30 Uhr

wird es ein gemeinsames Gruppenfoto im Innenhof der Perleberger Kreisverwaltung mit den „Neuen“ geben.

Anschließend steht Christian Müller Journalistinnen und Journalisten für Fragen und Auskünfte zur Verfügung.